

ふたみ

明石市立二見小学校

平成30(2018)年度

9月号

2学期のスタートです！

～いろいろなことを知ったり経験したりしよう～



学校長 山田 祥千子

「暑い！」その一言に尽きる夏でした。校区を巡ったり、校庭を眺めたりもしましたが、全く子どもたちの姿は見受けられませんでした。いったい、毎日、どこで何をして過ごしているのだろうか？と、気にかけて日々を過ごしていました。また、「あんどん祭り」が天候により1日延期となったり「二見の夏祭り」前には大きな台風が到来したりしました。天候に一喜一憂する夏でもありました。特に台風につきましては二見漁港の船に大きな被害があったり、一部地域で停電があったりと、伺っております。被害にあわれたり、不便な生活を余儀なくされたりした皆様方に、心よりお見舞い申し上げます。そうした中、今日から2学期が始まりました。学校に二見っ子の元気な姿が戻ってきたことに、ほっと一安心しています。その陰に、保護者・地域の皆様方のご協力があったことと、感謝いたしております。ありがとうございました。

さて、今年は夏休みが44日間ありました。長い休みにしかできない貴重な体験が、たくさんできたのではないのでしょうか？そういう私は、この夏多くの人と出会い、いろいろなお話を聞くことができました。その中で最も印象的だったのは、「知識・体験がないと人は感動できない。」という話でした。それは、NPO法人「国境なき芸能団」（こういうものが存在することは知りませんでした。）代表 落語家笑福亭鶴笑さんの講演会での話です。カンボジア・アフガニスタンの難民キャンプやトルコ地震後の仮設住宅等を訪問し、笑顔を届ける活動をされているそうです。その中で、風船アート・切り絵・折り紙等でいろいろな作品が創り上げられても、子どもたちは無表情なのだそうです。「すごい！」という感動が起きないのです。その動物や植物を知らない、見たことがないからです。しかし、写真を見せたり鳴きまねをしたりして教え、一緒に作ったりしていくと、目の輝きが一気に増し、笑顔になっていくそうです。そして、「もっと見たい。」という興味関心がわくようになり、さらには「自分でやってみたい」と意欲を見せるようになるのだそうです。

また、学ぶことを経験したことのない子どもたちは、衣食住が与えられると知ると、武装集団に引き込まれ、乾いた心のままでその活動に加わり戦闘の場へと駆り出されていくのです。「知ること」「体験すること」の大切さを再確認しました。学校は、基礎・基本的な知識を身につけたり、体験をしたりする場です。2学期、これらの学習活動に取り組み、意欲的に学びに挑戦する二見っ子の育成に、学校を挙げて全力を尽くします。皆様方、2学期もご協力を、お願いいたします。



9月行事予定

日	曜	本校行事	その他
1	土		
2	日		
3	月	始業式 短縮4校時12:10下校	B あいさつ運動(PTA)
4	火	短縮4校時12:10下校	
5	水	給食開始 委員会④	
6	木	自然学校保護者説明会(15:45～音楽室)	
7	金		
8	土		
9	日		
10	月	銀行振替日①	A 人権映画会(PTA)
11	火	代表委員会 身体測定(1年) 5年稲刈り	保護者パトロール
12	水	クラブ③	
13	木	ALT 身体測定(2年) 5年稲刈り(予備日)	
14	金	ALT 子ども安全の日 4年明石水道キャラバン(5,6校時)	
15	土		二見中学校体育大会
16	日		
17	月	敬老の日	
18	火	インターネット講座(4,5,6年11:00～)	B
19	水	身体測定(6年)	
20	木	身体測定(5年) SC	
21	金	ALT オープンスクール(1日) 2,3,4年学年活動(2～4校時)	
22	土		
23	日	秋分の日	
24	月	振替休日	フタミンピック
25	火	身体測定(3年) 銀行振替日②	A
26	水	4年校外学習(浄化センター)	教育相談日
27	木	月曜時間割 身体測定(4年)	
28	金		
29	土		
30	日		
備考		10月1日～5日自然学校 10日交通安全教室 17,18日特支合同運動会 22日～音楽会練習 ※11月26日に予定していました授業参観は、12月3日に変更いたします。ご了承ください。	